



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

al día

14/12/2022

LEGISLATIVO



Aprueban en Comisiones Unidas dictamen en materia de uso de la fuerza

En reunión plenaria, las Comisiones Unidas de Seguridad Ciudadana y la de Gobernación y Población aprobaron por 51 votos a favor, el dictamen a las iniciativas que reforma la Ley Nacional sobre el Uso de la Fuerza, incorpora los principios de racionalidad y oportunidad e incluye la capacitación de las fuerzas del orden.

<https://edomexaldia.com/aprueban-en-comisiones-unidas-dictamen-en-materia-de-uso-de-la-fuerza/>